



第1回指名強化・準指名強化講習会が開催されました

7月1日(土)・・・準指名強化講習会、7月2日(日)・16日(日)・・・指名強化講習会が行われました。
準指名強化講習会では、上級+準指名+準指名の3PO、指名強化講習会は指名強化3名で3PO実技の形式をとりました。
ポストミーティングは上級を中心に今回の講習会テーマ、ゲームでの課題や審判員の修正点などを具体的にして次へのステップアップとなるように指導を行いました。

【テーマ】コール・ザ・オヴィアス(明らかなものコールすること) ※講習生に送ったメールの抜粋

「何が明らかなものなのか。何がゲームの中で必ず吹かれるべきベーシックな判定なのか」を実践と判定につなげていくことでゲームをクリーンにしていきます。

難しい判定よりも、まずは誰にでもわかるインパクトを判定、急がずにプレーやコンタクトをプロセス(検証)してから笛に息を吹き込む、ここを意識しながらベーシックなプレーコーリングでつなげていきます。

「まずはベーシックなメカニクスから、基本的な判定を積み重ねていくことが何よりもクリーン・ザ・ゲームへの近道」です。

担当しているゲームをリードしてくれているな、と感じる一方で、中でも難しくなってしまうゲームがあるとき、原因を探ると、このコール・ザ・オヴィアスが大きな要素となっていることも少なくありません。

明らかなものを明らかに判定するという意識をゲームに臨んでください。

【準指名強化講習会】

映像を使ったPGC
予想されるケースについて判定するためのメカニクスや考え方を共有しています。
クルーではない講習生も熱心に聞いています。



【指名強化講習会】

静岡として反省会の在り方は下記3点を念頭においております。
・相手の良い所を伸ばすことができる声掛け
・修正点については具体的に話をする
・映像を確認してポジションアジャストやプレゼンのことを指摘聞いている方にとって爽やかな時間になるように心がけています！

A級になって③

勝呂真帆(社会人)

本年度よりA級として活動することになりました、社会人連盟の勝呂真帆です。

今後も信頼される審判となれるようにさらに上を目指していきます。

高校生の頃から審判を始め、なかなかブロック推薦に出ることができず心が折れたこともありましたがなんとかここまでこれました。自身のスキルアップとして、A級に合格するために取り組んだ点としては3点です。

- 1つ目は試合毎に取り組む課題を明確にすること。
- 2つ目は姿勢・走り方改善のトレーニング。
- 3つ目は自分の強みの明確化です。

審判の一番の魅力は人との繋がりが出来ることだと思います。県内の皆様はもちろん、東海や全国にも年齢問わず仲間ができて切磋琢磨できているのがありがたい環境だと思っています。

今回昇格できたのは、暖かくお声掛けして下さった先輩方や一緒に頑張ってきた仲間のおかげです。本当にありがとうございます。今後も皆様と一緒に頑張っていきたいと思います！引き続きご指導ご鞭撻の程、よろしくお願いたします。

全国大会の派遣について

7・8月には、全国中体連・インターハイと中学生・高校生にとって熱い夏が待っています。静岡県からは各1名ずつ推薦いたします。レフリー通信でも活動報告させていただきますが、各カテゴリ内でも経験してきたことを是非とも聞いてみてください！

◆全国中学校体育大会(全中)◆

派遣者:美澤 将史(U15 B級)

日にち:8月22日(火)~24日(木)

開催県:香川県



◆全国高等学校総合体育大会(インターハイ)◆

派遣者:佐原 佳世(U18 A級)

日にち:7月24日(月)~30日(日)

開催県:北海道

